

Ressort: Gesundheit

Zeitung: Rücklagen der Pflegeversicherung auf Rekordhoch gestiegen

Berlin, 29.03.2015, 13:09 Uhr

GDN - Die Rücklagen der gesetzlichen Pflegeversicherung sind zum Jahresende 2014 auf einen neuen Höchststand gestiegen. Wie "Bild" (Montag) berichtet, betrug die Reserve 6,63 Milliarden Euro.

Das sind fast 500 Millionen Euro mehr als ein Jahr zuvor, schreibt die Zeitung unter Berufung auf die jährliche Statistik der Pflegeversicherung. Zugleich stiegen im vergangenen Jahr auch die Ausgaben der Pflegekasse. Das Plus betrug 4,6 Prozent auf insgesamt 24,24 Milliarden Euro. Zentraler Grund für die gute Kassenlage sind laut des Berichts die hohen Einnahmen durch die gestiegene Zahl sozialversicherungspflichtiger Beschäftigungsverhältnisse.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-52210/zeitung-ruecklagen-der-pflegeversicherung-auf-rekordhoch-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com